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回答

　このたびはご来館
らいかん

いただき、また多
おお

くのご感想
かんそう

やご意見
いけん

をお寄
よ

せいただき、誠
まこと

にあり

がとうございました。宇和海
う わ か い

のくらしや景観
けいかん

、地域
ちいき

の歴史
れきし

や文化
ぶんか

に関心
かんしん

を寄
よ

せていただ

き、展示
てんじ

を通
つう

じてさまざまな発見
はっけん

や思
おも

い出
で

を感
かん

じていただけたことを大変
たいへん

うれしく思
おも

い

ます。また、写真
しゃしん

や絵図
え ず

、体験型展示
たいけんがたてんじ

、映像
えいぞう

など、幅広
はばびろ

い視点
し てん

からのご意見
いけん

をいただ

き、今後
こんご

の展示
てんじ

づくりにとって非常
ひじょう

に貴重
きちょう

な参考
さんこう

となりました。「自分
じぶん

の地域
ちいき

が展示
てんじ

さ

れていてうれしかった」「昔
むかし

のことを思
おも

い出
だ

した」「もっと知
し

りたい」といったお声
こえ

は、私
わたし

たちにとって何
なに

よりの励
はげ

みです。一方
いっぽう

で、展示
てんじ

の構成
こうせい

や演出
えんしゅつ

に関
かん

するご指摘
し て き

も真
し

摯
んし

に受
う

け止
と

め、より多
おお

くの方
かた

にとって心地
こ こ ち

よく、学
まな

びのある空間
くうかん

となるよう改善
かいぜん

に努
つと

め

てまいります。今後
こんご

も地域
ちいき

の魅力
みりょく

を多角的
たかくてき

に掘
ほ

り下
さ

げ、世代
せだい

を問
と

わず楽
たの

しんでいただけ

る展示
てんじ

を目指
め ざ

してまいります。引
ひ

き続
つづ

きご支援
し えん

のほど、よろしくお願
ねが

いいたします。

1 特別展

ご意見

・宇和海のくらしを知ることが出来た。大阪関西万博展を企画した展示会が良いと思う
(40代男性)
・これより色々な勉強が出来ることを楽しみにしています。南海地震等コーナーは（宇
和海のくらしと景観の見どころ）解説会が楽しみです私の地域を展示されていたことが
嬉しかったです。（親がお客様によく言っていた言葉に最高の場所であると伝えていま
した。）戸島に歌舞伎が江戸時代よりさかんに開かれていたこと、知ることができ良
かったです。狩浜の段畑を見学に行き畑に立った時、大きな人の力・・・守り通して来
た努力その他不思議な感覚を受けたことを覚えています。（？代女性）
・和霊信仰の祭りに船で押しよせてる写真や九曜紋や大漁旗を掲げた現代にも残ってい
る宇和海の景観もほしかった（20代男性）
・おもしろい。南予沿岸の江戸期の大きな絵図こんなに充実してるとは。あと写真も貴
重な古いかつての様子、たっぷり紹介していただいて満足。
・シリーズであちこち地域を掘り下げた企画展希望（50代男性）
・オイコの体験では、これを通して他のオイコを使った農作業など頭に入りやすくてい
いと思いました。世界各国の展示があればいきたいです（10代男性）
・村上海賊についてもっと知りたい（10代男性）
・子供の頃の色々な事がなつかしく思い出されました。（60代女性）
・おいこがおもったよりもかるかったです。きのもをきれてうれしかったです。（10代
女性）
・たのしかったです。きものきれいでした。（10代女性）
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